

令和6年度 芦屋市立認定こども園・保育所の保護者アンケート結果の
ご意見について

- ・担任、副担任の先生だけではなく、園長先生や副園長先生など他の先生も気にかけて声をかけていただいて、ありがたい
- ・日々の保育も、トップダウンではなく、子どもたちの気持ち genuinely 尊重され、そこからうまれるやる気、自己肯定感を育むための保育が実践されていると感じている
- ・年長になり、より明確に自主性と目標を持って取り組む、考えさせる為に先生方がうまく誘導していただいて、ありがたい
- ・子どもの様子で気付いたことがあれば、その都度教えていただけるので、とても助かっている
- ・保育士さんのおかげで、共働きができていますので、感謝している
- ・運動参観日や生活発表会等で子供の姿をみた時、家で過ごす時とはまた違い成長を感じた
- ・集団生活や先生方から教えていただいたことを家で実践している時は、子供の成長を感じる
- ・先生方が日頃色々な創意工夫をされており、感服する。猛暑下では、園庭にマストを張ったり、室内保育にするなど対応をしていただき、安心して通わせることができる
- ・保健の先生がいつ何処でどのように、などわかりやすく簡潔に教えてくれる。経過観察もしていただいているようで安心している
- ・保健の先生からきちんと症状を教えていただけるので、病院に連れて行った時に先生へ伝えることができる
- ・施設側としては細かな配慮があり、安全の対策をされていると感じる
- ・家ではあまり野菜を食べないが、給食はとても美味しいようで、旬の食材のことを嬉しそうに教えてくれる
- ・園の畑で育てた野菜などを調理する取り組みは、自分達で育てた野菜なので苦手な野菜でも頑張って食べていたり、好きな野菜はよりおいしく食べていたり、とても良いと思う
- ・栄養バランスを考えたおいしい食事とおやつをいつもおいしいと食べていると子どもから聞いている

【課題及び要望】

- ・年長児はけっこうイベントが多い印象ですが、年中くらいからはもう少し外と交流するようなイベントがあればよいと思う
- ・掲示板のお知らせ等、細かい内容などは時系列で並べてもらえると見やすい
- ・月一でいいので、連絡帳などでひとこと成長コメントなどいただけたらありがたい
- ・懇談以外で担任の先生とお話する機会が少ない
- ・担任の先生とコミュニケーションをとる時間が時々でもあると嬉しい
- ・今どんな風邪が流行ってきているとかクラスの健康状態などあまり報告がない（掲示板に記載されているのみ）
- ・保育所で流行している感染症等に関してはタイムリーに掲示されていないように感じる。より気をつけないといけない時には既に子どもが感染している

- ・施設が老朽化しているようにも感じられるので、保育所にも予算を割いて欲しい
- ・保育園運営の透明化は必要だと思う
- ・プライバシーやセキュリティの観点はもちろん大事にすべきですが、親はどのような生活をしているのか見たいですし、先生方が具体的にどういうコミュニケーションを取られているのか気になる
- ・自分以外の者が迎えに行った時や休んだ時、どんな事をしていたのか、次の週にどんな事をするのか、体調の悪い子がどれくらいいるのかなど、ネット等でわかるようにしてほしい
- ・工作や絵、作成する事が沢山あれば 親としても見て共有する事で一緒に楽しめる事も増えるし、保育園での活動がイメージしやすい